



## レートやガーデニングなどで まちを彩る元気人

ている元気な男性を紹介します。 キーなど、さまざまな文化やスポーツの発信を続け メッセージプレート作りやガーデニング、グラスス

北井



# 進さん(65歳)日高町日吉

スターを手作りしています。 動する北井進さん。 ています」と話すのは、自宅を さんに呼び掛け、情報を流 まちかど発信局」として、活 ・ジプレート(木製看板)やポ 北井さんは、自宅でメッセ 高校卒業後35年間、家業の

りパレードなどで看板を作 ティアで作ってきました。 スター、横断幕などをボラン 間を縫って、いろいろな団体 に日高町商工青年会の夏まつ や地域のイベントの看板やポ 食品会社に勤務しながら、合 きっかけは、昭和45年ごろ

# 温もりが伝わる作品に

たことです。

上げます。 書き、透明なニスを塗って仕 透性塗料を塗った後、鉛筆で こすり、防虫・防腐屋外用浸 スギの板をペーパーブラシで ントで文字やイラストなどを 下書きし、水性アクリルペイ プレート作りは、ケヤキや

トは、特に花壇などの自然 北井さんは 「木製のプレ

> は、木目板にあ が伝わる作品に 見る方に温もり しようと、色彩

看板を作りながら情報発信

「文化・スポーツ活動を皆 う、アイボリー にし、あまり色 (象牙色)を基調

北井さん。 す」との声を掛けられ、「みん 品を見た人からは「いつも見 園、お店などで見掛けます。作 にしています」と話します。 気が引き締まる思いです」と なに見てもらっているんだと ていますよ。可愛くて素敵で 作品は、市内の公園や保育

### ガーデニングから 美しいまちづくり

います。 ち寄り、花壇を造り、管理して 部」のメンバーが、花などを持 井さんが代表を務める有志の グループ「日高アスター倶楽 JR江原駅西口前には、北

PR活動もしています。 員長も務め、その冊子作りや 花壇を一般公開する「オープ ンガーデンショー」の実行委 また、家庭・事業所の庭や

作りに取り組んでいました。 きたいです」と話し、次の作品 楽しめるまちづくりをしてい ぜひ、体験してください。皆さ

んが文化やスポーツを気軽に

と爽快です。興味がある方は、

ながら緑のじゅうたんを滑る

を使わないよう

メッセージプレート作りなどを 行う北井さん。数々の会の運営 に当たる。趣味は、ガーデニン グ、スキー、グラススキー、野球、 ソフトボールなど

「それぞれの庭が個性的で、

### 文化やスポーツを 楽しめるまちづくり

づくりが始まっています。

ガーデニングから美しいまち すね」と話す北井さん。地域の れるまちへと広がればいいで 掛けています。花と緑で癒さ

自然の趣を大切にしようと心

曜日、祝日は、神鍋のアップか の指導にも当たっています。 して、グラススキーのお客さん んなベゲレンデで、スタッフと 北井さんは「高原の風を感じ 4月から11月までの土・日

## に広報マンがやってきた! 19

# **与呆育**園(画)

(園児54人)

まれ、 っています。 園児は、山々や木々の緑に囲 る「三方保育園」(日高町栗山)。 阿瀬渓谷」の玄関口に位置す 一緑や紅葉を楽しめる名所 伸び伸びと園生活を送

ぞいてみました。 れましたので、その様子をの 8月5日、「水遊び」が行わ

#### ウォータースライダー 楽しいなり

シートを敷いて水を流すと、 れる場所があります。そこに 高い丘のような「築山」と呼ば 全面が芝生の園庭には、

の登場と く3回目 今日でようや ライダー」へと大 は雨が多く、 変身。この夏 な ウォータース 園児たちの大好き

> ー」「キャー」 あって、 ー」と、園児たちは大はしゃ 「パンツが濡れた 「うわ

# 水で縄跳びやってみよう!

ぎです。

見立てて、何回跳 それを「縄跳び」に きく円を描きます。 を流しながら、大 べるかチャレンジ 先生がホースで水 芝生の園庭では、

です。

### おいしいジュースは いかがですか?

ジュース屋さ んを演じます。 に絵の具を加え、 水を入れた容器 色水」を作って、 女の子たちは、

ユースがたくさんできました。いろんな色のおいしそうなジ

# ミニトマトもおいしそうて

育っているミニトマトの姿が っていると、近くにすくすく 水に浮かぶ「おもちゃ」をすく 園児も水遊びを楽しみます。 0歳児や1歳児など、幼い



食べてし まいました。

# フールも大好き!

にまいて、誰が を、プールの中 作った「あめ玉」 ボトルのふたで ります。ペット 園舎の裏には、 プールもあ



動き回りました。 ルの中を右へ左 けながら、プー あめ玉を追いか プカプカ浮かぶ と思う存分に

いひとときとなりました。 暑さも忘れ、気持ちよく楽

楽しく健康づくり

# 『ボディー・チェンジ』(竹野)

みにしていた参 事業終了後も、 もともとは、健康体操教室と かす健康づくりサークルです。 運動で、楽しみながら体を動 比較的ゆっくりとした有酸素 して開催されていましたが ボディー・ チェンジ」は、 教室を楽し

地域で活動を始 サークルとして 成19年4月から の声により、平 めました。 豊岡地域と出石 加者の継続希望

知香子さん(竹 の指導者の岡部 このサークル

がら上肢・体幹・下肢をひね とは、『身体を変える』『体質 もある『ボディー・チェンジ』 野町御又)は「サークル名で ったり回したりします。普段 せてゆっくりと足踏みをしな を変える』ことを目的とした 有酸素運動です。音楽に合わ スル)を刺激するので、やせ わない深層筋(インナーマ

> ます。 やすい体になります」と話

野地区公民館でも活動が始ま により、平成20年7月から竹 も活動したい」との呼び掛け (竹野町竹野)の「竹野地域で メンバーの鳴海 りました。メンバーは、 朱美さん

ーに 元気に楽しく活動して 合の良い日に集まり、 午前と金曜日の夜、都 性30人。毎週水曜日の さまざまな年齢層の女

達もでき、交流の輪が 友 楽

た。 公民館でも活動が始まりまし ます。現在では、竹野南地区 広がりました」と笑顔で話し

きます。気軽に始めてみませ 募集中です。豊岡、 んか。問合せは、鳴海さんまで 石地域のどの会場でも参加で 現在、 0 1 9 8 メンバー・ 竹野、 体験者を 出